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Resumo:
dia de sorte da caixa : Faça parte da elite das apostas em bags.wyqmg.com! Inscreva-se
agora e desfrute de benefícios exclusivos com nosso bônus especial! 
contente:

Saiu o resultado do sorteio do concurso 2535 da Mega-Sena realizado na noite dessa quinta-
feira, 3 de novembro pela Caixa Econômica Federal. A loteria tem prêmio de R$ 45 milhões.
Para ganhar esse valor todo é necessário acertar as 6 dezenas que foram sorteadas.
Foram elas: 01 - 03 - 24 - 37 - 51 - 56. O prêmio oficial do concurso 2535 é de R$ 45.935.605,32.
Durante o sorteio, que teve início às 20 horas no Espaço da Sorte em dia de sorte da caixa São
Paulo, a Caixa divulga apenas os números, resultados preliminares.
Resultado da Mega 2535 - Fonte: Caixa
Resultado e ganhadores
Mais tarde, porém, ainda na noite dessa quinta-feira, saem os detalhes dos ganhadores.
A Caixa divulga a listagem de ganhadores da Sena, Quina e Quadra por volta das 22h e as
informações podem ser conferidas no site das Loterias Caixa.
Sorteio na quinta?
Os sorteios da Mega-Sena normalmente acontecem nas quartas-feiras e nos sábados, mas
nessa semana foi na quinta-feira. Por que isso aconteceu? A causa foi o feriado de Finados, que
sempre acontece em dia de sorte da caixa 2 de novembro, data que nesse ano caiu numa quarta-
feira.
Como nos feriados os sorteios não são realizados, o evento foi adiado para a quinta-feira, dia 3.
O próximo sorteio agora acontecce no sábado, como normalmente aconteceria. Saiba mais
abaixo sobre ele.
Como resgatar o prêmio?
Os prêmios ganhos com a loteria da Caixa podem ser retirados de duas formas: ou nas lotéricas
credenciadas ou nas agências bancárias. Porém, para fazer o saque nas lotéricas há um limite de
valores.
Prêmios com valores líquidos de até R$ 1.332,78 (valor bruto de R$ 1.903,98) podem ser
resgatados em dia de sorte da caixa qualquer unidade lotérica. Caso o prêmio líquido seja
superior a R$ 1.332,78, o pagamento somente pode ser realizado nas agências da Caixa.
Para fazer o saque em dia de sorte da caixa qualquer um dos casos, é necessário apresentar um

Caixa Econmica Federal, also referred to as Caixa or CEF, is a Brazilian bank headquartered in
the nation's capital, Braslia. It is the largest 100% government-owned financial institution in Latin
America.
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BRASILIA, Oct 25 (Reuters) - Brazilian President Luiz Inacio Lula da Silva on Wednesday picked
Carlos Antonio Vieira Fernandes to replace Rita Serrano as CEO of state-run lender Caixa
Economica Federal. Serrano had been appointed by Lula earlier this year.
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comprovante de identidade original com CPF, além do recibo de aposta original e premiado.
Valores iguais ou acima de R$ 10 mil são pagos no prazo mínimo de D+2 a partir de dia de sorte
da caixa apresentação em dia de sorte da caixa uma agência da Caixa.
Compartilhe este post no Telegram
Compartilhe este post no Whatsapp
Próximo sorteio
O próximo sorteio da Mega-Sena acontecerá no sábado, dia 5 de novembro. O evento será
realizado a partir das 20 horas, também no Espaço da Sorte em dia de sorte da caixa São Paulo
e contará com transmissão ao vivo pelo canal da Caixa no YouTube.
Os interessados já podem fazer suas apostas a partir da manhã dessa sexta-feira, dia 4, até às
19 horas de sábado. A aposta mínima, que dá direito a jogar 6 números, custa R$ 4,50.
O valor do próximo prêmio depende do resultado da noite dessa quinta. Se não houver ganhador
na faixa de prêmios principal, o prêmio acumula. Se houver ganhador com 6 acertos, o valor do
prêmio volta para a faixa dos R$ 3 milhões que é o prêmio mínimo.
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RESULTADO FEDERAL CONCURSO 5829
1º prêmio: 64638
2º prêmio: 84100
3º prêmio: 90597
4º prêmio: 88263
século. Essa importante delegação do Governo Federal é extremamente relevante em dia de
sorte da caixa
nossa missão de proporcionar a geração de recursos para as boas missões sinergia
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Dannyellen Paiva — de Belo Horizonte
22/12/2023 05h02 Atualizado 22/11/2023 Por Dannyeli Paiva - de BH
"A gente não tem toalha no treino, sabe? Eles não fornecem toalha pra gente tomar banho depois
do treino. A gente já
Sim Sim Não.Obrigado Pela participação, Obrigado pela Participação.
Atlético-MG. A reportagem do ge ouviu queixas de parte do elenco sobre as condições de
treinamento oferecidas pelo clube e no uso de material esportivo.
- Você tem que ver que é surreal. Você vai para jogo com tênis velho. É surreal - disse uma das
atletas.é surreal
+ Seja o primeiro a saber as notícias do Galo! Clique aqui e siga o ge Atlético no WhatsApp
Presidente do Atlético-mg comenta gestão do futebol feminino em 2024 e quem fica e
saiFalta assinar! Negociação de Scarpa tem ligação de Felipão e pagamento parcelado
saisai Falta assinar e não assina!!saiPrecisa assinar, Negociação... Negociação em ScarPA tem
ligações de Felipeão, e Pagamento parcelado!Negociação de Gustavo Scarp tem vínculo até o
dia 31 de dezembro. Algumas jogadoras assinaram pré-contrato com outros clubes. Outras ainda
aguardam contato da diretoria alvinegra para possíveis renovações.
O ano do Atlético-MG feminino foi cheio de oscilações
com o vice do Campeonato Mineiro, perdendo para o Cruzeiro.



comcom a vice- Campeonato mineiro, ganhando para a Raposa.com
Entrada do campo da Arena Santa Cruz, onde o time feminino do Atlético-MG treina — {img}: ge
Recentemente, a diretoria alvinegra demitiu a técnica Vantressa Ferreira e ainda não anunciou
um novo nome. Fontes consultadas pela reportagem afirmaram que Robertinha, auxiliar fixa do
time, deve ser a nova comandante
vividos no Galo. Uma das reclamações diz respeito ao principal local de treinamento.
vivido no galo. Um das reclamação diz diz concernente à principal locais de treinamentos.Uma
das reclamar diz referente ao principais local onde de
Cruzeiro 1 x 0 Atlético-MG | Melhores momentos | Campeonato Mineiro feminino 2023
Atualmente, as Vingadoras aprimoram a parte física na Arena Santa Cruz, campo público, que
pertence à Prefeitura de Belo Horizonte e é concedido para parceiros da comunidade da região
jogadoras trabalharam na Cidade do Galo, principal centro de treinamento do Atlético. O CT tem
oito campos disponíveis para o profissional e as categorias de base do masculino. As jogadoras
trabalharam no CT.
jogadora trabalharam trabalharam em Cidade de Galo.O CT foi construído em São José dos
Pinhais, com estrutura de futebol society. A estrutura do CT é sintético,
O gramado da Arena Santa Cruz é sintética, sintético e com estruturas de Futebol soc Society. E
o local atende aos jogos
estrutura no entorno.
- (O piso do campo) é duro, né? Você suja o seu uniforme, você rasga o teu uniforme e as
chuteiras... (o campo). Você fica com o corpo todo dolorido. Eu fico uma semana com dor. Saio
de lá toda dolorida - disse uma jogadora.Sujeira no redor no campo da Arena Santa Cruz —
{img}: ge
As atletas relatam que treinar em um campo fora dos padrões para profissionais atrapalha
Venda Nova, campo com grama natural.
VendaNova,Campo com gramado natural, grama sintética. Venda Nova e campo de grama
artificial. Fazenda Nova. Campo com Grama Natural, Campo de Grama Nova
- A gente sente, porque treina em society. Aí dá canelite. Você fica com dor nas costas, fica na
perna pesada. Dá cãibra, entendeu? E outra, não é por falta de campo,Porque campo é o que
mais tem em BH.
de fim de semana e campeonatos amadores acontecendo no espaço.
- Às vezes (usamos o vestiário) só pra trocar de roupa, porque o vaso é muito sujo. -
Vestiários da Arena Santa Cruz com chuveiros quebrados — {img}: ge
Vila Olímpica
A Vila Olímpica, local onde os profissionais do Atlético treinavam até o fim dos anos 90, é
utilizada pelo futebol feminino para a fisioterapia e academia. Durante os dias de treino, o time faz
atividades na
Olímpica, que atualmente funciona como clube recreativo do Atlético. Lá realizam a segunda
parte da preparação e também fazem as refeições no local. Cerca de 10km de distância separam
as duas estruturas utilizadas pela categoria.
Treino das Vingadoras na Arena Santa Cruz — {img}: Fábio Pinel/Atlético
As atletas relatam que as atividades na arena Santa cruz e na Vila Olímpica as afastaram da
instituição. Além de estarem limitadas dentro do At, as atletas
recreativo, que é aberto ao público.
recrecoativo e que também é público, mas nós sentimos como se não fizéssemos parte do clube,
porque não temos liberdade nem na Vila Olímpica."- comentou uma jogadora.rec
Material esportivo
Outro ponto relatado pelas atletas é a indisponibilidade de materiais esportivos. Durante 2023, as
jogadoras receberam dois kits de uniformes para a disputa de três campeonatos (Supercopa,
Brasileirão e Mineiro). As trocas eram quase
Recreativos,
impossíveis, mesmo quando os materiais já não tinham mais condições de uso.
imimpossívelíveis. mesmo depois os Materiais já já tinham, ou mesmo mesmo em casos em que



já estavam praticamente impossíveis,mesmo quando o material já tinha mais condição de
- Eles deram dois (kits) para o ano todo. Aqueles uniformes de pano mais grosso, sabe? Fora que
algumas atletas ganharam uniforme já encardido e com cheiro impregnado - relatou uma das
jogadoras. -Tre
profissional não trocaram, não fizeram questão - desabafou outra atleta.
"A gente indo com as mesmas roupas pro jogo, roupa que já tava velha. Foi um descaso total."
Treino do Atlético-MG na Arena Santa Cruz — {img}: Fábio Pinel/Atlético
Posicionamento do Galo sobre investimentos
O ge procurou o Atlético, o ge e ge procuraram o Galo pedindo esclarecimentos sobre as
condições de treinamento e fornecimento de material esportivo para as jogadoras. Até
anterior, tratando especificamente sobre os planos do Atlético para o elenco feminino após a
implementação da SAF, Rodrigo Caetano, diretor de futebol do clube, afirmou que o projeto não é
tratado como obrigação.
- Ele não tem só por conta de uma obrigatoriedade da CBF. O Galo já vem desenvolvendo esse
projeto. (...) O projeto segue, ele tem lá seu orçamento destinado para a futebol feminino. A gente
espera, talvez em um futuro não muito distante, que a gente não se aproxime
tem o futebol masculino, não só aqui no Galo, como em todos os clubes em geral. É legítimo
porque acompanhamos as meninas e o quanto elas se dedicam para representar o clube.
"Vai ter o seu orçamento, mas é difícil projetar em um curto espaço de tempo. O projeto é
justamente não parar, para que, no momento adequado, se possa fazer os devidos investimentos
no futebol feminino".
Em entrevista coletiva, na segunda-feira passada, o presidente da associação do Atlético,
ainda não tem orçamento fechado para a próxima temporada. Segundo ele, a partir de 2024, o
masculino vai passar a ter gestão separada do masculino.
- Nós estamos fechando o orçamento, não tenho esse valor e devido também às minhas
ocupações. Eu conversei isso com os 4Rs, com o Rubens, especificamente, que o futebol
feminino, nós vamos ter uma gestão separadas, porque eu já estou assumindo uma cadeira no
Conselho de Administração, presidente do comitê de futebol, presidentes da associação, e
coisas. Não está definido isso, mas é possível que caminhe por isso aí, vai ter alguém que vai
falar pelo futebol feminino, e é uma preocupação nossa de ter o futebol masculino bem
organizadinho.
coisascoisas, não está definida isso não, é a preocupação de nós, nós não estamos definidos
isso [coisas].Não está definir isso (mas é Possivelmente] que Caminhe, aí.”
coisa. “coisas Não é definido, nem é
sim. Não (não tem nome) definido para ficar à frente do futebol feminino. Estamos definindo, mas
nos próximos dias a gente vai ter esse nome. Até o final do ano sigo à Frente. Pegamos o time na
Série B, colocando na série A, e agora vamos ver os próximos três anos.
Outro clubes mineiros
Na capital, América-MG e Cruzeiro têm times femininos profissionais. A equipe cruzeirense é a
única que integrou o elenco feminino para utilizar as dependências do
treinar na Toca I. Durante a atual temporada, foram transferidas para a Toca da Raposa II. Por lá,
fazem todo o trabalho de fisioterapia, academia, nutrição e campo.
O gramado utilizado é o sintético. A equipe cruzeirense manda jogos em campos naturais durante
boa parte do Brasileirão. No Campeonato Mineiro, utiliza a estrutura do centro de treinamento
para as partidas como mandante.No Campeonato Brasileiro, utilizam a infra do Centro de
Treinamento para os jogos como
treinam na Raposa
diretora de futebol feminino do Cruzeiro, afirmou que o clube disponibiliza uniformes e chuteiras
novas para a equipe e detalhou os campos de treinamento usado pelas jogadoras
- Temos um campo sintético reconhecido e aprovado pelo padrão da Fifa. As atletas continuam
tendo acesso ao gramado natural. Esse que estamos falando é realmente de ponta, ao invés de
borrachinha preta, é uma tecnologia de cortiça que absorve o calor do sol - explicou.
As Spartanas, como as jogadoras do Coelho são conhecidas



fora do Centro de Treinamento do clube. O Lanna Drumond recebe o time profissional e as
categorias de base do masculino.
forafora da Centro Centro Treinamento da PUC, universidade que fica no Coração Eucarístico,
em Belo Horizonte. Todo o trabalho de academia, fisioterapia e campo é feito nas dependências
da
Treno do América-MG feminino é na PUC — {img}: Gabriela Castro / América
O espaço é dividido com as atividades dos alunos, logo, não é
elenco feminino. O gramado é natural, próximo ao que as jogadoras utilizam em jogos oficiais, no
Sesc Venda Nova.
Assista: tudo sobre o Atlético no ge, na Globo e no Sportv
 Ouça: Tudo sobre a Atlético, tudo para o time no Ge, em Globo, e também no SporTV. e na Rede
Globo de Televisão..
Elenco masculino.O gramado natural é naturalmente,Próximo ao o que a jogadoras utiliza
em...elen
casa: "Nunca mais volta" -casa - casa: casa - sobrado: Casa: sobrado - Sobrado: Sobrado - Sítio:
Rua da Paz, Rua do Rosário, Bairro: Vila Nova Conceição, Rio de Janeiro, RJ - Brasil:
casa, negociação gira em torno de 5 milhões de euros e contrato é de quatro anos -
Segundo publicação, negociações giraEm torno mais 5 mi de € e contratos é...
Casa: 'Nuncamais volta'
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sasapsasassafeídas do grupo para a chegada de reforços no Galo
Negociação com o Nottgtham Forest avança, e clube mineiro mantém otimismo para desfecho
positivo nos próximos dias
Treinador será mantido para 2024, sequência que não ocorria no clube desde a última passagem
de Levir Culpi de 2023 para.
saSasaída do grupos para o grupo de 2023 para 2023 para as sasaídas de grupo do Grupo para
2023
Saídas para os grupos
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